anges es nepro--

Definiciones y Aclanaciones:

Economía de subsistencia:

Unidades de trabajo que buscan lograr una relativa au tosuficiencia en términos de la subsistencia minima vital a partin de la organización comunitaria de recursos humanos u economicos, buscando abanatan el costo de la vida y la ca -nencia de estos senvicios.

Aspectos básicos para lograr tal objetivo de la comunidad en caso.

Producción. - Blockera, maquiladera de ropa, zapatería.

Consumo. - Coopenativas de canne, brijol, gas, venta de nopa, Conasupo, Lonchenlas, balles, estangullos.

Servicios. - Agua colectiva, luz, baños públicos de regadera, Vigilancia, reparación de bicicletas, televisones y za-CON patos, while the test of the contract to the test of the contract to the c

Bienestah social. - Clinica hospital, escuela phimania, se cundania y dispensanios.

tes en nuestra empresa CAPITULO III

LOS GRUPOS POSESIONARIOS INDEPENDIENTES

EL CASO "TOPO CHICO" ducción de las economias do substitución en el entenion de

La colonia; la fuenza y la logical de la la mortologia

consideramos más .

El estudio de la política urbana regiomontana, a tra-vés de los organismos urbanos principales y de los medios de comunicación como forjadores y "reforzadores" de la opinión pública ciudadana resulta insuficiente si buscamos una comprensión científica de las causas y contradicciones que nos explican el proceso de los grupos posesionarios indepen dientes en Monterrey. Era necesario sin duda alguna, que completáramos los datos hasta ahora analizados con un estudio descriptivo de la situación económica, política e ideológica de una de las zonas populares de posesionarios en -donde realizamos durante un año nuestras prácticas de campo. máltiples entrevistas con la companya de la colonia

Esta zona-muestral se encuentra en el noroeste de la ciudad y es denominada por el mismo grupo de posesionarios independientes con el nombre de "Tierra y Libertad", en las faldas del cerro "Topo Chico".

El estudio descriptivo del interior del proceso urbano que se desarrolla en la zona de Topo Chico, nos permitirá observar una multiplicidad de factores altamente importan-- LOS GRUPOS POSESIONARIOS INDEPENDIENTES

EL CASO "TOPO CHICO"

A. - INTRODUCCION.

El estudio de la política unbana regiomontana, a travvés de los organismos urbanos principales y de los medios de comunicación como forjadores y "reforzadores" de la opinión pública ciudadana resulta insuficiente si buscamos una
comprensión científica de las causas y contradicciones que
nos explican el proceso de los grupos posesionarios indepen
dientes en Monterrey. Era necesario sin duda alguna, que completáramos los datos hasta ahora analizados con un estudio descriptivo de la situación económica, política e ideológica de una de las zonas populares de posesionarios en lógica de una de las zonas populares de posesionarios en -

Esta zona-muestral se encuentra en el noroeste de la ciudad y es denominada por el mismo grupo de posesionarios
independientes con el nombre de "Tlerra y Libertad", en las
faldas del cerro "Topo Chico".

El estudio descriptivo del interior del proceso urbano que se desarrolla en la zona de Topo Chico, nos permitirá - observar una multiplicidad de factores altamente importan-

tes en nuestra empresa por conocer las líneas generales de la política urbana de Monterrey. De estos factores los que consideramos más importantes son los siguientes: la reproducción de las economías de subsistencia en el interior de la colonia; la fuerza y la independencia de su movimiento; el tipo de reivindicaciones; la inmediatez y el costo de --sus demandas a la economía urbana dominante; las posibilida des de su movimiento político; la especificidad de los movimientos políticos de posesionarios independientes en la ciu dad y la ideología que los unifica, etc.

Con este estudio descriptivo buscamos, por un lado, -completar los datos y el análisis hasta el momento trabajados y por otro, fundamentar aún con mayor validez empírica,
la hipótesis central de nuestra tesis colectiva.

La mayoría de los datos que constituyen este estudio - descriptivo son fruto de la observación participante y de - múltiples entrevistas con informantes-clave de la colonia. Solamente algunas partes del estudio son el resultado de en cuestas y cuestionarios precisos.

B. - TIPOLOGIA DE LOS POSESIONARIOS EN MONTERREY.

Dentro de la gran cantidad de posesionarios que exis-ten en Monterrey, podemos clasificarlos utilizando dos criterios diferentes:

Por tal easo, desir of the de invasion se establecieron

tes en nuestra empresa por conocer las líneas generales de la política urbana de Monterrey. De estos factores los que consideramos más importantes son los siguientes: la reproducción de las economías de subsistencia en el interior de la colonia; la fuerza y la independencia de su movimiento; el tipo de reivindicaciones; la inmediatez y el costo de - sus demandas a la economía urbana dominante; las posibilida des de su movimiento político; la especificidad de los movimientos políticos de posesionarios independientes en la ciu dad y la ideología que los unifica, etc.

completar los datos y el análisis hasta el momento trabajados y por otro, fundamentar aún con mayor validez empírica, la hipótesis central de nuestra tesis colectiva.

La mayoría de los datos que constituyen este estudio - descriptivo son fruto de la observación participante y de - múltiples entrevistas con informantes-clave de la colonia. Solamente algunas partes del estudio son el resultado de en cuestas y cuestionarios precisos.

8. - TIPOLOGIA DE LOS POSESIONARIOS EN MONTERREY.

Dentro de la gran cantidad de posesionarios que existen en Monterney, podemos clasificanlos utilizando dos criterios diferentes:

1.- Sindicatos organizados por Sindicatos Oficiales.

Este tipo de posesionarios, adquieren reivindicaciones por medio de estos sindicatos oficiales.

2. - Posesionarios independientes.

Son aquellos grupos de inmigrantes urbanos, que tienenuna organización propia. Muy conmúnmente como defensa a la política urbana.

- Posesionarios: Son los inmigrantes urbanos, que se apropian de - - terrenos pertenecientes al Estado o propietarios privados.

C._ANTECEDENTES Y DESARROLLO HISTORICO. constitutda por la Inicio de la Colonia.

El 28 de marzo de 1973 se inicia la colonia "Tierra y Libertad", por medio de una invasión efectuada a las 3 de - la mañana con 35 familias. La organización de dicha inva-sión se realizó en la Escuela de San Cosme, contando con la asesoría de los dirigentes.

Las familias fundadoras de dicha colonia, se instala - ron en el sector denominado " centro", utilizando para construir sus casas diversos materiales, para evitar el desalojo por algunos de los elementos de la fuerza pública urbana. Por tal caso, desde el día de la invasión se establecieron sistemas de vigilancia que les permitiera asegurar la permanencia como organización urbana naciente.

ALEQUISO REVES

1.- Sindicatos organizados por Sindicatos Oficiales:

Este tipo de posesionarios, adquienen reivindicaciones
por medio de estos sindicatos oficiales.

2.- Posesionarios independientes.

Son aquellos grupos de inmigrantes urbanos, que tienenuna organización propia. Muy conmúnmente como defensa a la política urbana.

- Posesionarios: Son los inmigrantes urbanos, que se apropian de - - terrenos pertenecientes al Estado o propietarios privados.

C._ ANTECEDENTES V DESARROLLO HISTORICO.

Inicio de la Colonia, et esta come en esta en

El 28 de manzo de 1973 se inícia la colonia "Tienna y Libentad", por medio de una invasión esectuada a las 3 de - la mañana con 35 familias. La organización de dicha invasión se realizó en la Escuela de San Cosme, contando con la asesoría de los dirigentes.

Las familias fundadoras de dicha colonia, se instala non en el sector denominado " centro", utilizando para cons
truir sus casas diversos materiales, para evitar el desalojo por algunos de los elementos de la fuerza pública urbana.
Por tal caso, desde el día de la invasión se establecieron
sistemas de vigilancia que les permitiera asegurar la perma
nencia como organización urbana naciente.

En los días inmediatamente posteriores a la fecha de - la invasión el crecimiento de la población en esta zona, -- fué desmesurado hasta llegar a la cantidad de 1,500 fami--- lias.

A pesar de los intentos de desalojo por parte de las - fuerzas públicas urbanas, la constitución organizativa de - este grupo de familias asentadas en la zona urbana denomina da Topo Chico permaneció.

Para lograr la subsistencia de la colonia, se requería de una mínima organización, la cual era constituída por la asamblea general, posteriormente, al establecerse la situación de la colonia se fueron formando las juntas de manzana, las ligas femeniles, juntas por sectores, comisiones, etc.

Al ir en aumento el número de habitantes, la colonia - se fue dividiendo en sectores, los cuales son: sector norte, sur, centro, poniente y el sector herbico.

Al proceso formativo de la colonia se fueron adhiriendo diversos tipos de pobladores urbanos colocados en zonas
urbanas homogéneas, lo que les permitía tener una misma organización y comunicación constante. A la Colonia-Matriz,
de la cual describimos brevemente su proceso formativo se adhirieron cronológicamente, en este orden, las siguientes
colonias: